

quatorze allocutions : une pour chaque station. Rien ne fait mieux comprendre le genre de Saint Léonard, sa piété et le succès qu'eurent partout les saints Exercices. Il faudrait, nous dit l'éditeur, revenir à cette manière malheureusement perdue de nos jours. En parlant ainsi le docte Père fait erreur. En France et au Canada, sinon ailleurs, c'est l'usage de nos missionnaires de prêcher le Chemin de la Croix, précisément comme le faisait Saint Léonard et avec un succès considérable démontré par l'expérience. Le peuple y prend un goût sensible et les fidèles affluent à ces exercices prêchés soit dans l'église, soit au cimetière, soit en d'autres lieux où les Stations sont érigées. Ces prédateurs trouveront des modèles incomparables dans cette nouvelle publication. Ce recueil de discours est suivi d'un certain nombre de lettres du Saint qui s'ajoutent utilement à la collection publiée.

JUBILÉ DE MGR GHEZZI, O. F. M. — Mgr. Ghezzi, ancien Custode de Terre Sainte, sous le nom de P. Jacques de Castelmadama, évêque de Civita-Castellana, Orte et Galles, vient de célébrer le 50^{ème} anniversaire de son ordination sacerdotale ou plutôt de sa première messe qui date du 29 septembre 1865. Ce fut une vraie fête de famille dans les trois diocèses réunis dont il est le Pasteur depuis 20 ans. Un Comité avait été organisé dont faisaient partie les personnages les plus éminents, tels que Son Em. le Cardinal Diomède Falconio, O. F.M. évêque de Velletri, Son Em. le Cardinal Philippe Giustini, Protecteur de l'Ordre, le R^{me} Père Général des Frères Mineurs, etc. Un triduum de prédications précéda le jour de la fête dont une communion générale des fidèles de Civita Castellana fut pour le vénérable jubilaire une des plus sensibles joies. Une autre grande consolation pour lui fut de recevoir une Lettre autographe du Saint Père qui lui disait son estime et sa vénération. Plus que tous les illustres invités qui se pressèrent, le 29 septembre, autour du vénérable évêque, ce fut le peuple du diocèse qui, par son empressement, ses hommages unanimes et les témoignages enthousiastes de son attachement, honora le Pasteur vraiment populaire dont tous à l'envi exaltent la bonté de cœur et la charité sans bornes.